



# Exige el ICC independencia regulatoria

**AIDA RAMÍREZ**

Ante la iniciativa de Ley Federal de Telecomunicaciones que se presentó recientemente, la International Chamber of Commerce México (ICC México) destacó la relevancia de actualizar el marco regulatorio del sector, con el objetivo de fortalecer la competitividad, promover la inclusión digital y potenciar el desarrollo económico del país, pero también pidió que haya un diálogo plural, rigor técnico e independencia regulatoria.

De ahí que urgió al Congreso de la Unión a asegurar un periodo adecuado para el análisis, discusión y perfeccionamiento de la iniciativa, dada su trascendencia para el sector estratégico más dinámico de la economía nacional.

“La magnitud e impacto de esta reforma exige una evaluación seria y detallada, que considere sus posibles efectos sobre la inversión, la competencia y los derechos de los usuarios”, indicó.

También dijo que es necesario efectuar un parlamento abierto e incluyente, que permita la participación activa de expertos, representantes del sector académico, empresas y organizaciones de la sociedad civil, pues “sólo mediante un debate transparente, técnico y plural será posible un marco jurídico que garantice avances”.